

Le plus ancien survivant du fort de Tancrémont s'en est allé - 24-08-2020

PEPINSTER -

Maurice Gast, électricien au fort durant la Seconde Guerre mondiale, est décédé vendredi. Il avait 100 ans.

Le fort de Tancrémont, ce lieu chargé d'histoire, notamment durant la Seconde Guerre mondiale, a perdu un de ces symboles, ce vendredi. Maurice Gast, plus ancien survivent du fort, s'est étaint à l'âge de 100 ans. I



ancien survivant du fort, s'est éteint à l'âge de 100 ans. Un événement qu'il avait célébré en janvier en compagnie de ses proches et de membres de l'Amicale du fort.

C'est peu dire si l'homme a joué un rôle prépondérant au fort de Tancrémont durant la guerre. Électricien, il avait pour responsabilité principale la maintenance des machines alimentant le site en électricité. Une tâche primordiale qui lui a permis de maintenir la vie sur le fort. «C'était il y a tellement longtemps. Je me rappelle que, lorsque les machines fonctionnaient, tout le monde était content», s'était-il souvenu lors de la célébration de son centenaire.

L'homme, né à Schaerbeek qui a ensuite passé sa vie à Pepinster, puis à Ensival, est donc parti rejoindre ses frères d'armes. Un départ qui a ému bon nombre de personnes attachées à l'histoire du lieu. «Merci, Monsieur, pour votre service à la Nation ainsi que votre soutien et votre présence aux côtés de l'ASBL fort de Tancrémont tout au long de ces années. Reposez en paix», ont communiqué les responsables du fort.

Maurice Gast emmène donc avec lui de nombreux souvenirs au sein du fort qui, rappelons-le, avait été le dernier des forts liégeois à rendre les armes face aux nazis. C'était le 29 mai 1940. Maurice Gast avait alors seulement 20 ans.

Martin MAURAGE (L'Avenir)